
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 川井田 哲】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■ 例会場: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5番 1号 鹿 児 島 東 急 REIホテル 毎 週 火 曜 日 12:30～13:30 
■ 事務所: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5番 1号 鹿 児 島 東 急 REIホテル 9F TEL 251-5168 FAX 251-5290  

E ﾒｰﾙ josei-rc@po4.synapse.ne.jp  URL http://www5.synapse.ne.jp/johsei/   

■ 会 長：桑鶴 浩二 幹 事：谷口 実 公共イメージ委員長：永田 眞一 
■ 国際ロータリー2017-2018年度 RI会長ｲｱﾝ H.S ﾗｲｽﾞﾘｰ ■第 2730地区ガバナー 押川 弘巳(宮崎北 RC) 

■ 鹿児島市内分区 ガバナー補佐 中川 大作(鹿児島東 RC)/丸山 修(鹿児島中央 RC) 

  点鐘                                                                                                 

① ロータリーソング【それでこそロータリー】② 会長挨拶 ③会務報告 ④ 出席報告 ⑤親睦委員会報告 

⑥ R財団・米山奨学委員会報告  

                                                                                            

☰☰ 出 席 委 員 会 報 告 ☰☰ 

10 月 3 日 第 1456 回 9 月 5 日 第 1454 回 

会 員 数 36（31） 当日出席率 67.74％ 

出 席 数 18 訂正出席数 27 

出 席 率 58.06% 訂正出席率 87.10％ 

 

  

 
≪プログラム≫ 
 クラブ協議会（地区大会報告） 
 桑鶴浩二、谷口実、内倉厚弘、丸田寿朗会員 
 ロータリーの友紹介  

永田眞一公共イメージ委員会委員長 
 ロータリー一口解説  

野田健太郎クラブ研修委員長 
≪地区大会表彰≫ 
≪ゲスト≫ 
 米山記念奨学生 モールウィンさん 
 奨学金渡し 
≪ビジター≫  
 鹿児島 RC 是枝 徹君 

【第 1457 回例会】 

本日のプログラム 

クラブフォーラム（米山奨学委員会） 奨学生卓話 

 
 

 平成29年10月17日(火) 

東急 REIホテル 12：30～ 

 

 

 

平成２９年９月２９日（金）から同年１０月１日までシーガイヤコンベンションセンターで開催されました地区大

会について報告します。 

 まず、当クラブは、ロータリー表彰として５つの表彰を受けました。(2P記載) 

 会長研修では、ＲＩ会長代理の南園さんや中村パストガバナーからロータリーの会長の使命等の熱い講話がありま

した。また、国際ロータリーテーマーである「変化をもたらす」の本来の意味は、英語の原文が「ＣＨＡＮＧＥ」で

はなく「ＭＡＫＥ ＤＩＦＦＥＲＥＮＣＥ」であることから結果を残さないといけないとの話がありました。また、

会員に対して１本植樹をお願いしたい等ありました。クラブの価値は、「人材育成」であるとも言われていました。 

 ガバナー指名委員会報告からガバナーノミニー 宮崎西ＲＣ貴島健一郎（職 

業分類 薬剤師）との報告がありまして、その次の年度のガバナーは、奄美地区 推薦が挙がってきており内定調整

中とのことでした。 

 会員交流大懇親会パーティーは、２７３０地区のロータリーアンが一同に会して懇親する機会であり、宮崎の伝統

芸能である和太鼓あり、宮崎ひょっとこ笑福会の踊りあり楽しい時間を過ごせました。 

 基調講演の花田景子氏「心をつかむコミュニケーション」の講話は、夫である貴乃花親方の０１年夏場所千秋楽当

時、内閣総理大臣杯を直接手渡すべく、観戦に訪れた元総理小泉純一郎氏が「感動した！痛みに耐えてよくやった！」

の時の裏話は、興味深いものでした。大変な有意義な地区大会であったと思います。来年度の地区大会は、２０１８

年１０月１３日～１４日鹿児島で開催されます。是非、会員の皆さん、参加しましょう。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

鹿 児 島 城 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ    1986.9.16 創立 

 

第 1456 回  例 会 報 告 

vol.32－13 

クラブテーマ 

『一歩 踏み出す』 

会 務 報 告 

地区テーマ 『ロータリーを知り、理解を深めよう』 

☆お知らせ☆ 
＊10/26 開催の鹿児島サザンウインド RC との合同例会は 

出席がよくありませんので、欠席の会員、再度ご検討下 

さい。                       

＊例会後定例理事会を開催します。 

＊R 財団年次寄付 324,000 円・ポリオプラス寄付 67,000

円 9/28 日本事務局へ送金いたしました。引き続きご
協力をお願いします。 

 
 

会長挨拶 桑鶴 浩二 

 

配布 
 ガバナー月信・ロータリーの友 10月号 

 

mailto:Eﾒｰﾙjosei-rc@po4.synapse.ne.jp
http://www5.synapse.ne.jp/johsei/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

平成 29 年 10 月 26 日(木) 

東急 REI ホテル 18：30~ 

ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RCとの合同例会 

 

次々回例会 
平成 29 年 10 月 31 日(火) 

クラブ定款に基づき休会 

平成 29年 11月 7日(火) 

東急 REIホテル 12：30～ 

ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(クラブ研修) 

≪2016-17 年度地区大会表彰≫ 
 ◆ポリオプラス寄付優秀クラブ 

   第 3 位 2529.38＄ 

 ◆ポリオプラス寄付優秀クラブ(個人平均寄付額) 

   第 3 位 64.85＄  

◆ポリオプラス寄付 1500＄達成クラブ 

 ◆米山記念奨学会寄付優秀クラブ(個人平均寄付額) 

  第 3 位 28,419 円(地区と米山記念奨学会より) 

 ◆米山記念奨学会クラブ創立記念特別寄付  

30 万円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基調講演 花田 景子氏   RI 会長代理 南薗 義一

様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    伊庭 勝彦君 
     11 月 20 日(月)に開業 30 周年記念パーテ

ィーを開催させて頂きます。お忙しいとは
存じますがご出席の程宜しくお願い申し
上げます。 

丸田 寿朗君 

  先日 10/13 南国アネック 3F での私どもの展示会
のご案内をさせて頂きましたが、駐車場が無いこ
とをお伝えしていませんでした。来ていただける
方はシルクインの前の大型ビルの駐車場がいい
と思います。       当日合計 2,000 円 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

           

５９，０００円  BBBOOOXXX 合合合計計計    

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 10 月 18日(水) 会員卓話 田宮京子会員 サンロイヤルホテル 

鹿 児 島 西 10 月 18日(水) ★下関東 RCとの盟約調印式の為 14日へ 山 形 屋 

鹿 児 島 西 南 10 月 18日(水) クラブフォーラム ゆ う づ き 

鹿 児 島 東 10 月 19日(木) ★城山登山例会 6時 30分～ サ ン デ イ ズ イ ン 

鹿 児 島 北 10 月 19日(木) ★クラブ定款に基づき休会 レンブラントホテル 

鹿児島サザンウインド 10 月 19日(木) クラブフォーラム（職業奉仕委員会） 東急 REI ホテル 

鹿 児 島 10 月 20日(金) ★職場訪問例会 鹿児島大学水産学部 山 形 屋 

鹿 児 島 中 央 10 月 23日(月) レディースデー ゲスト卓話 迫田達樹様 山 形 屋 

鹿 児 島 東 南 10 月 24日(火) 25日模擬面接会へ変更 サンロイヤルホテル 

    

地区大会報告      丸田 寿朗会長エレクト 

ロータリーアクト活動報告 岩澤 浩二氏 

① 地区ローターアクトの会合の取り組みとして 

会長、幹事会を年 1 回、その他会合を前期 3

回、後期 3 回行っている。 

    問題点として最近はコミュニケーションが悪 

く、若者の集まりが悪いので対策としてイン 

ターアクトの年次大会への参加、ローターア 

クトの年次大会への参加及びインターアクト 

との共有、ライラの指導を取り入れている。 

    又、CLP により横のつながりがまとまりつつ

ある。 

② １月 21 日に青少年フェスタを開催し、ロータ

ーアクトの活動などを、報告する。 

③ 2730 地区のローターアクトは 19 のクラブが

あり、年齢は 18 才～30 才 

定例会は毎月 2 回行っている。募集の一つと

して「ローターアクトの動画」を活用している。 

   11 月 11 日・12 日年次大会を都城で行う。 

インターアクト活動報告 

2730 地区は 31 クラブ 600 名のインターアクトが

いる。純心高校、鹿屋女子高、都城東高校、川内

商工、ウルスラ学園など、50 周年を迎えるところ

もある。その他鹿屋高校など 

メルボルンで 55 年から始まり、41 万 3,000 人の

会員がいる。 

地区のインターアクトの年次大会は韓国プサンと

の交流を行う予定であったが、台風のため中止、

又、11 月韓国プサンへの国際交流は政情不安で、

中止となる。 

VTT 紹介・挨拶 

外国での職業交流や海外で勉強する制度があ

る。但し交換制度ではない。又いろいろな職業が

あり、煩雑となる問題点がある。（一つのテーマ）

にすることで、解決したい。 

2013 年～2014 年ドイツで「安全な食材」をテー

マに催された。 

今年、4 年ぶりに台湾（3590 地区）を受け入れた。 

高齢化率が日本より激しく、日本の介護保険制度

などを、勉強に来られた台湾の 4 か所の大手病院

を経営される院長や看護師長など 4 名の研修を行

った。VTT リーダー、台湾の病院長より挨拶があ

った。 

喜島健一郎ガバナーノミニー 

自分の年度では「原点を理解（大切）にする」と

いうことを行いたい。 

グローバル補助金の活用など話されました。 

 


